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2023-24 年度 

大髙司郎ガバナーエレクト 

 

◆2024-25 年度、第 2820 地区

ガバナーを務めさせていただきます、

高萩 RC の大髙司郎です。当地区

は 1992 年に第 2550 地区（茨

城・栃木）を分割して誕生以来、今

年度 33 年目を迎えます。伝統と格式を大切にしながら、

各奉仕部門での素晴らしい活動によって築かれた実績を

誇る第 2820 地区のガバナーを拝命することは、光栄で

ありながらも責任の重さを感じます。パストガバナーや諸先

輩の皆さまが築いてきた当地区の伝統を守りつつ、より一

層充実した地区として発展できるよう努力して参りますの

で、よろしくお願い申し上げます。  

いよいよ新年度が始まり、私たちは大きな夢と目標に向か

って進んでいきます。ロータリーは地域社会に奉仕し、国

際的な友情を育む場です。活動は一人ひとりの力が集ま

って実現するものであり、新年度は新たなチャレンジと成

長の機会です。元気なクラブづくりを目指し、より良い社会

を築くために努力します。新しい年度には「世界ポリオデー

2820 ポリオ根絶に向けて 茨城がひとつに」プロジェクト

が待ち受けており、創意工夫と革新的なアプローチで地域

の課題に取り組みます。国際的な連携を強化し、世界中

の人々に希望と支援を届ける努力を続けます。今年度も

柔軟に地域の変化に対応し、積極的に社会に貢献してい

きます。そして、2024-25 年度は地区内全 55 クラブが

５年連続クラブ優秀賞（ロータリー賞）受賞を目指し、ロー

ターアクトクラブはクラブ優秀賞の初受賞にチャレンジしま

す。 

皆さまの力と情熱があれば、私たちはどんな困難にも立ち

向かうことができます。一緒に、素晴らしい年度を作り上げ

ましょう。 

 

 幹事報告                  川上 勉幹事 

❖本４月１４日月曜日大原会長エレクト以下海老原さん、

鈴木さん、川上の４名で早朝７時発龍ケ崎を出発して日

立シビックセンターで開催された地区協議会に参加をしま

した。例年通りのプログラムで進行され、分科会には会長

幹事グループに大原エレクト、クラブ奉仕・会員増強に川

上、奉仕プロジェクトに海老原会員、米山記念奨学会に

鈴木会員を配置して参加人数が少ないため、青少年及

び財団には参加しておりません。大高年度のガバナー公

式訪問は２０名以下のクラブをはじめに回る日程が組まれ、

我がクラブは８月９日（金）の予定となっております。そこで、

会員増強に関し公式訪問までに地区の増強委員会より出

前卓話を依頼して頂きたいとのことです。また、１０月２７

日はポリオデーとして笠間において全クラブを招集して催

しが行われるようです。 

 

第 1204 例会報告（2024.04.14） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング なし 

本日のプログラム DTA（地区研修協議会） 

ゲスト ・ ビジター  

環境月間 

■■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  4 名 

WEB出席  0 名 Make-up 5 名 

定款第10条(第6-7節除く)  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 0円 346,000円 

■MESSAGE 

■今後の予定 

04/21．日 米山オリエンテーション ホテル日航つくば 10：00 

06/01．土 地区会長幹事会.水戸京成ホテル 

08/09．金 ガバナー公式訪問 大髙司郎GE(高萩RC) 

例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 05.10】 

クラブ協議会Ⅰ 
(会長E方針・各委員会) 

次年度執行部 

【通常例会 04.19】 

P.E.T.S報告 
大原浩行会長E 

クラブ管理運営委員会 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 

 

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ 0297-64-3956   ＦＡＸ 0297-64-3978  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒301-0824茨城県龍ケ崎市下町 2842   例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77  ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎 
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 本日のプログラム  

地区研修・協議会報告  

 

クラブ奉仕プロジェクト委員会  

海老原優委員長 

■2024－25 年度 RI テーマ  

THE MAGIC OF ROTARY（ロータリーのマジック） 

分科会：第三グループ 奉仕プロジェクト 

 職業奉仕委員会： 職業奉仕という理念は、ロータリー

の目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励

し、これを育むことにある。第 1 知り合いを広めることによ

って奉仕の機会とすること 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロー

タリアン各自の職業を高潔なものにすること 

第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業およ

び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること  

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワー

クを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。職業

奉仕の実践例• 例会で、各会員が自分の職業について

話し、互いの職業について学び合う 

• 地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを生かす 

• 高潔さを重んじて仕事に取り組み、言動を通じて模範 

を示すことで倫理的な行動を周囲に促す 

• 若者のキャリア目標を支援する 

• 専門能力の開発を奨励し、指導する 

❖社会奉仕委員会 ：ラーニング形式の研究会、今まで

の（基調講演 事例発表）と言う、形から脱却して、参加し

た人の意見を取りまとめ全員で協議してより良い事業を計

画実施していく。 

新たな社会奉仕事業の創出支援 ・地元高校と地域をつ

なぐコーディネーター 

都心へ流出する傾向にある若者と、次代の担い手が不足

する企業との橋渡し。 

 ・キャリアコーディネーター 学校と連携し、自クラブの会

員企業や職業・業務内容について、就職を希望する学生

に説明会等を実施する。 

・ロータリーインターンシップ 学校の進路指導の一環とし

て、会員企業へのインターンシップを斡旋する。また、市

内企業の見学バスツアー等の企画で地元の魅力ある企

業の紹介を行う。 

 

 国際奉仕委員会： 我がクラブでも国際奉仕事業を始

めてみようじゃないかと思われるクラブがありましたら、ぜ

ひ我々にご相談ください。 

対面でもリモートでも国際奉仕についてのお話をさせてい

ただきます。 

必ずクラブの活性化に役立つはずですので、気軽にご相

談ください。 

当地区独自の事業で、地区内最長の事業でもある 

「この指とまれ」事業を、SNS 等を使ってロータリアンのみ

ならず、一般に広く知ってもらうことに注力する。 

これまで地区国際奉仕委員会がコーディネーターとなり、 

・提唱クラブ／賛助クラブ募集 

・プレゼンテーションとプロジェクト報告の場を提供 

で支援させていただいておりますが、これに加えて 

・プロジェクト報告結果を地区として一般公開 

する活動を行います。 

これまで同様、ロータリー財団奨学生候補のサポートを、

ロータリー財団委員会の協力のもと行っていきます。 

❖次回の奉仕プロジェクト研究会 

開催日 令和 6 年 7 月 20 日（土曜日） 

場所  ローブかすみがうら 

⑬ロータリー希望の風奨学金への支援継続 東日本大震

災の災害遺児の為公式訪問時に一人 1000 円の任意寄

付のお願い 

⑭国際大会（カルガリー）へ参加しましょう 2025 年 6 月

21 日～25 日 

 

米山記念奨学委員会   

鈴木夕里子委員 

■第 2820 地区における 2024 年度の奨学生は新規奨

学生 27 名、継続奨学生 6 名の計 33 名です。当クラブ

は引き続き世話クラブとして、ガーナ出身の学生を受け入

れることとなりました。交流を深めながら、お互いにとって

実りある時間を過ごしていきたいと思います。 

 

RI 会長エレクトが 2024-25 年度会長テーマを発表  

■国際ロータリー第 2820 地区ロータリアンの皆様、ガバ

ナーエレクトの大髙司郎です。私は現在、米国フロリダ州

オーランドで 1 月 7 日から 11 日まで開催中の国際

協議会に参加しています。  

国際協議会は世界から約 530 地区のガバナーエレク

ト、並びにパートナー、そして RI 会長はじめ役員、RI ラー

ニングファシリテーターなど 1000 名を超える会合です。  

1 月 8 日、米国ペンシルベニア州、マクマリー・ロータリ

ークラブの会員であるステファニー A. アーチック国際ロ

ータリー会長エレクトは、ロータリー 国際協議会の本会議

において講演し、2024-25 年度会長テーマ「THE MAGIC 

OF ROTARY」を発表されましたので、取り急ぎご報告いた

します。          このテーマの発表が国際協議会

の一番の目玉です。地区内 55 クラブにこのテーマを伝

え、 RI の方針を紹介するのが、ガバナーの務めになりま

す。詳細につきまして

は、今後の三大セミナ

ー等でご説明いたしま

す。また、皆様にお会

いできる日を楽しみに

致しております。 


